



57 Frases

del presidente **Nicolás Maduro**
Mensaje Anual a la Nación

Enero 2024



Nicolás Maduro Moros

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

Jorge Elieser Márquez Monsalve

Ministro del Poder Popular para el Despacho
de la Presidencia y Seguimiento de la Gestión de Gobierno

Gustavo Augusto Cedeño Aguilera

Director General de la Oficina de Prensa Presidencial

Coordinación Editorial

Bianca Borrero

María Mercedes Noguera

Diseño Gráfico y Diagramación

Atahualpa Calderón

Diseño de Portada

Carlos Rodríguez

Fotografía

Prensa Presidencial

Venezuela está unida, firme y decidida a luchar



**57 Frases del Presidente de la
República Bolivariana de Venezuela,
Nicolás Maduro Moros**

Mensaje Anual a la Nación

Palacio Federal Legislativo, Caracas

Lunes, 15 de enero de 2024



Al ofrecer su Mensaje Anual a la Nación, desde el Palacio Federal Legislativo, de acuerdo a lo establecido en el artículo 237 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, el Jefe de Estado, Nicolás Maduro Moros, expresó los logros y los nuevos retos que representa el inicio del ciclo 2024.

Con datos que sirven como recordatorio explícito del duro camino que ha tenido que transitar el país desde el año 2015, a consecuencia de un “genocidio económico” cometido en contra de Venezuela por parte del imperio estadounidense; el Mandatario nacional auguró un futuro prometededor y de crecimiento en los diversos sectores productivos para el año en curso.

A continuación se presentan las frases más destacadas del presidente Maduro durante un discurso magistral en el cual, durante más de cinco horas, conjugó la memoria y la visión de futuro para hacernos más conscientes de nuestra existencia, de quienes somos verdaderamente y cuáles son nuestros propósitos como venezolanos durante los próximos 365 días.





«El 2024, este año que inicia, no es cualquier año, vienen días signados por la luz de dos Bicentenarios (...) de Junín con Bolívar al frente y de la gran victoria de Ayacucho, liderada por aquel joven de Cumaná, Antonio José de Sucre».

«Nuestra democracia vive un momento estelar, en el que los equilibrios se han impuesto sobre los extremismos».

«El sentido común ha prevalecido sobre la conflictividad estéril y los mezquinos intereses particulares de los odiadores de siempre».

«Nuestro modelo de democracia participativa, directa y protagónica no solo funciona (...) sino que se hace cada vez más necesario en el mundo para evitar catástrofes sociales».

«Pese al bloqueo no desistimos jamás en la misión de garantizar la protección y el abrazo a nuestro pueblo».



«Cada cosa que hagamos debe llevar una etiqueta clara, diferenciadora de este tiempo que estamos viviendo que diga: Hecho, construido, diseñado, creado, superado en tiempos de guerra y bloqueo imperialista».





«El Estado de prosperidad y bienestar lo estamos construyendo y lo lograremos entre todos y todas, en unión nacional».

«Un genocidio económico se ha cometido contra Venezuela».

«Es imposible que el país avance sin una poderosa unión entre la empresa pública, el gobierno y la empresa privada».

«Los que pidieron sanciones para Venezuela son los culpables de la masacre económica».

«Toda transacción financiera internacional que realice el gobierno de Venezuela sigue en riesgo de ser secuestrada, detenida y los fondos congelados».

«Se nos ha impuesto un régimen como la Compañía Guipuzcoana, y nuestra respuesta no será otra que la que dieron nuestros libertadores hace 200 años».



«Nacimos el día de los valientes, de los patriotas, de los echa'os pa'lante, de los que creemos en el futuro, de los que luchamos hasta la última gota de sangre de su vida por el destino de nuestra nación».



«Venezuela está unida, firme y decidida a luchar hasta lograr el objetivo del levantamiento de todas las sanciones ilegales contra nuestro país».

«Ellos no iban a permitir que un país latinoamericano socialista y antiimperialista demostrara que sí se puede construir un modelo alternativo al capitalismo salvaje».

«Hemos logrado la conformación de un esquema de gran consenso nacional, cinco consensos dinámicos, plurales y prácticos que nos permitieron avanzar en las dimensiones prioritarias».

«Esa capacidad de articulación que logramos en el 2023 nos permitió cerrar ciclos, corregir y reiniciar procesos sin detener la marcha».



«Nadie puede cantar victoria todavía, estamos en la construcción de un proceso, de un camino para las grandes victorias futuras de nuestra Patria».



«Una agenda concreta, compuesta en el 2023 por ocho líneas de acción y de trabajo que nos permitieron alcanzar 12 metas (...) correspondientes a las ocho líneas elaboradas para transitar el año 2023».



«Venezuela consolidará su victoria definitiva este año contra la inflación, retornando, con el favor de Dios, el trabajo productivo y la generación de riqueza».

«Plantearnos el crecimiento de la economía no petrolera de manera específica con la estrategia de los 18 motores es vital, es fundamental».

«Seguramente China y la India en una década, un poquito más, serán el primer y segundo país en potencia económica».

«¿Qué hizo Rusia en estos años con el gran presidente Vladimir Putin al frente? ¡Crecer! Y se convirtió en la quinta economía del mundo”.



«Antes estábamos obligados a prohibir la exportación e importarlo todo. Ahora la vida nos va obligando a prepararnos para ser un país exportador en todos los rubros agrícolas».



30

*«El turismo es nuestra
arma secreta, porque
Venezuela es una
potencia en ese sentido».*



31



«Quiero apostar el año 2024 al desarrollo de las rutas turísticas comunales, de las comunas y los consejos comunales, abrir esa puerta».

«Vamos a volver a liderar el crecimiento económico de nuestra región, en una recuperación sostenible, sustentable».

«Venezuela es pujante, perseverante, aprendió a reinventarse en la dificultad, creyó en sí misma y nunca se rindió».

«Cada número positivo de nuestra economía tiene que convertirse en un indicador humano de bienestar social».

«Tiene que haber armonía entre el desarrollo económico y los derechos sociales».

«El CLAP es presupuesto público, platica que se invierte para que 7 millones 600 mil combos lleguen mensualmente».





*«¡Los venezolanos ahora
tenemos huevos propios!
Porque comemos y producimos
los huevos nosotros».*



«Durante el año 2023 salvamos a través de nuestro Sistema Público de Salud más de 3 millones de vidas en la atención directa y lo hicimos en tiempo de guerra económica».

«En tiempos de guerra económica no valen ni las fórmulas mágicas, ni las recetas neoliberales; aquí lo que vale, lo que funciona es tener un plan para la recuperación integral de la economía».

«¿Cuál es nuestro verdadero poder? ¡El Poder Popular!».

«Somos un faro moral resistiendo a un imperio de muerte que usa sus fuerzas extremistas internas y externas para intentar doblegarnos».

«Venezuela se hizo inquebrantable, indestructible, y la fuerza es la fuerza del pueblo. ¡Sin la fuerza del pueblo no somos nada!».



«Tenemos calles,
comunidades, plazas
y espacios más seguros,
un logro colectivo,
un logro necesario que
tenemos que cuidar».





«En Venezuela se acabó la presencia militar norteamericana para siempre, y no volverá jamás, se los garantizo».

«Solamente les digo a traidores, aventureros, mercenarios, por su propio bien, no nos pongan a prueba en un plan extremista porque se desataría la furia bolivariana a nivel nacional».

«Estamos en un momento bueno de la identidad venezolana, del amor por Venezuela, de la nueva venezolanidad».

«Estamos por la senda correcta, la de abogar por relaciones que se basen en la solidaridad, el respeto, el reconocimiento a la autodeterminación de los pueblos».

«Venezuela seguirá hablando con su propia voz para decir: ¡Alto al genocidio contra el pueblo palestino!».



«Luchar contra la descomposición moral es impedir que prospere una conspiración silenciosa de la ambición y la codicia personal».



«Muchos mafiosos se visten de rojo rojito para tapar, encubrir su verdadero rostro y tratar de cubrir con impunidad la descomposición moral y la robadera».

«Es un año para visibilizar la Venezuela honesta, trabajadora, la Venezuela del ejemplo, de la disciplina, del orden, de la verdad».

«2024 tiene que ser el año de un gobierno más humano, empático, como sólo puede hacerlo una revolución cristiana, humanista, revolucionaria y socialista».

«Nuestra juventud fue la que más migró. A mí me duele eso, porque esa juventud que migró fueron víctimas del genocidio económico».



«¡Que nadie se rinda!
¡Que nadie se canse!
¡Es tiempo de la
batalla definitiva!».



«El Plan de las 7T-2030, que guarde una coherencia absoluta con nuestro proceso histórico, con la realidad del país, con nuestros sueños, con nuestras aspiraciones».



«Debemos consolidar un modelo de diversificación incluyente, económico, de cara a un nuevo modelo exportador productivo».

«La gran prioridad de los años por venir tiene que ser el desarrollo educativo, científico, tecnológico y cultural».

«Vamos a garantizar la unión territorial de Venezuela en sus derechos históricos, la paz, la seguridad».

«Necesitamos acelerar la recuperación del Estado de bienestar perdido por el genocidio económico».

«Debemos preparar integralmente a nuestro país para enfrentar la emergencia climática mundial».





«Tengo una Guardia de Honor
Presidencial vergataria que
me cuida las 24 horas del
día, con métodos tácticos de
resistencia revolucionaria».

«Debemos avanzar en las líneas estratégicas de integrarnos al mundo emergente (...) Venezuela pertenece al nuevo mundo y vamos a la vanguardia».





